



RED
ELÉCTRICA

Nota de Prensa

Junta General de Accionistas 2002

- **Los resultados de 2001 crecieron un 9,5% y el dividendo por acción representa un aumento del 9,6%, con respecto al año anterior**
- **En el periodo 2002-2006, Red Eléctrica invertirá 760 millones de euros en el desarrollo de la red de transporte y otros 700 millones en los nuevos negocios de Telecomunicaciones e Internacional**
- **Pedro Mielgo destaca como estrategias básicas de Red Eléctrica la prestación de servicios de calidad al sistema eléctrico y el desarrollo de nuevas actividades de negocio creadoras de valor para el accionista**

Madrid, 25 de abril

Gabinete de Prensa

Tel. 91 453 32 19 · 91 453 33 33 · 91 453 32 8*

Fax 91 659 99 25

centrodepremsa@red.es



El presidente de Red Eléctrica, Pedro Mielgo Álvarez, ha presentado hoy en rueda de prensa previa a la Junta General de Accionistas el balance del ejercicio correspondiente al año 2001 de la compañía, así como los objetivos que Red Eléctrica se ha marcado para el periodo 2002-2006.

Este año se han presentado por primera vez los resultados del Grupo Red Eléctrica, que han ascendido a algo más de 91 millones de euros, cifra que supone un crecimiento del 9,5% sobre el obtenido en el año anterior.

El Cash-Flow antes de impuestos fue de 195 millones de euros, superando la cifra obtenida en el ejercicio precedente y que supone el 51,2% de los ingresos totales del Grupo si se excluyen los ingresos procedentes de los contratos de importación y exportación de energía. Esta generación de fondos ha permitido la financiación de la actividad inversora de Red Eléctrica.

Las inversiones realizadas en 2001 han ascendido a 245 millones de euros. De ellos, 130 millones se destinaron a la red de transporte, 105 millones al negocio de Telecomunicaciones y el resto a otras inversiones.

Objetivos económicos de Red Eléctrica 2002-2006

Según el Presidente de Red Eléctrica "por cuarto año consecutivo los resultados de Red Eléctrica de España han crecido a tasas próximas al 10%. La compañía ha continuado su trayectoria ascendente aún en medio de una difícil coyuntura externa gracias a sus sólidas bases de negocio".

El crecimiento medio anual acumulativo del beneficio después impuestos alcanzará el 18%, lo que equivale a multiplicar el beneficio aproximadamente dos veces y media.



La rentabilidad de los recursos propios se incrementará sustancialmente, pasando del 11,7% actual al 19,5% en 2006. Por lo que respecta a la evolución del beneficio neto de la compañía, ésta continua siendo positiva.

Comportamiento de la acción de Red Eléctrica:

En el entorno desfavorable en el que se han movido las bolsas mundiales, la acción de Red Eléctrica se ha revalorizado un 3,98% y la rentabilidad para el accionista fue de 8,1%.

El Presidente de Red Eléctrica señaló que este es uno de los valores de empresas eléctricas con mejor comportamiento a escala europea y que mejor se han recuperado desde septiembre pasado. Además, Red Eléctrica destaca como una de las colocaciones en Bolsa más rentables de los últimos años, con un comportamiento un 12,8% mejor que el del IBEX 35.

Red Eléctrica invertirá 760 millones de euros en el desarrollo de la red de transporte

Desarrollo de la red

Durante el periodo 2002-2006 las inversiones ascenderán a 760 millones de euros en el desarrollo de la red de transporte española, manteniendo el elevado esfuerzo inversor, con objeto de asegurar la máxima calidad de la red de transporte nacional.

En el año 2001, las inversiones en nuevas instalaciones alcanzaron los 130 millones de euros, cifra máxima de los últimos 10 años. Con las nuevas instalaciones incorporadas a la red principal, España dispone de una de las redes más densas y capaces de Europa. Las nuevas instalaciones se han localizado en las regiones más necesitadas, sobre todo de líneas, para mejorar la capacidad de la red en su conjunto y mantener en niveles mínimos los costes derivados de otras causas ajenas a la propia red, principalmente el déficit de generación en algunas regiones. Durante los últimos años, la red de transporte ha crecido en España más que en ningún otro país de Europa Occidental, dato que permite valorar la importancia del esfuerzo inversor



realizado, que constituye la mejor garantía para cubrir las futuras necesidades de crecimiento.

Apuesta por la mejora de las interconexiones eléctricas internacionales

Red Eléctrica ha desarrollado una intensa actividad durante el año pasado. El resultado ha sido un acuerdo con Rede Eléctrica Nacional para construir una nueva línea de interconexión con Portugal en el plazo más breve posible, un acuerdo con el Office National d'Électricité para estudiar la mejora de la capacidad de interconexión con Marruecos, y un plan de actuación conjunto con Électricité de France para reforzar las interconexiones con Francia, que incluye la mejora de varias líneas existentes y la construcción de otras nuevas. Los avances realizados en este año en el campo de las interconexiones pueden calificarse de decisivos y representan un paso muy importante con respecto a la situación anterior.

En este año entrarán en servicio mejoras en líneas de interconexión con Francia que incrementarán la capacidad comercial de intercambio.

Mercado Ibérico de Electricidad

Para el Presidente de Red Eléctrica, "el acontecimiento más importante del año ha sido el protocolo de colaboración firmado en Noviembre por los Ministros de Economía de España y Portugal para la creación de un Mercado Ibérico de Electricidad, en el que Red Eléctrica juega un papel fundamental".

Este acuerdo ofrece nuevas dimensiones y perspectivas a la actividad de Red Eléctrica. La coordinación e integración de la operación de los dos sistemas eléctricos ibéricos, la planificación conjunta de las redes de transporte y otras líneas de actuación en curso, son hoy ya una realidad en la que Red Eléctrica desempeña un papel decisivo.



Inversiones en Telecomunicaciones y Actividad Internacional

Para el periodo 2002 –2006 las inversiones correspondientes a nuevos negocios serán de unos 400 millones de euros en telecomunicaciones y 300 millones en inversiones internacionales.

Los nuevos negocios proporcionarán rentabilidad adicional, que hará aún más atractiva la inversión en Red Eléctrica. Las perspectivas de la actividad de Telecomunicaciones son muy positivas. Las turbulencias que han afectado en el último año a los sectores tecnológicos no ha supuesto un cambio en las previsiones de Red Eléctrica, pues las actividades emprendidas se basan en la disponibilidad de unos activos de gran valor para proporcionar servicios a grandes clientes, con una demanda crecimiento asegurada.

En lo que se refiere a la actividad internacional el criterio de selección de inversiones sigue siendo asegurar una combinación de estabilidad jurídica y bajo riesgo, tanto político como económico, y una rentabilidad que añade valor y atractivo para nuestros accionistas.

Operación del Sistema Eléctrico

En los últimos años, la demanda de energía eléctrica ha crecido un 32%, y la punta de demanda del sistema peninsular un 38%. A pesar de que en el mismo periodo la capacidad de generación no ha crecido paralelamente a la demanda, Red Eléctrica como responsable de la operación del sistema, ha garantizado en todo momento la seguridad del suministro.

La red de transporte, aún siendo muy capaz y fiable, no puede suplir las carencias de generación. A pesar de ello, los costes de operación del sistema y de las restricciones han sido muy bajos. La repercusión sobre el precio final de la electricidad de los procesos gestionados por Red Eléctrica ha sido de 0,25 céntimos de euro/kWh



En opinión del Presidente, estos datos junto con la elevada disponibilidad de la red de transporte, que ha aumentado hasta niveles difícilmente superables, "hacen a Red Eléctrica acreedora, una vez más, a un incentivo económico por este concepto".

Los niveles de calidad de servicio al sistema eléctrico español se han mantenido en niveles comparables a los de años anteriores e incluso mejores, situando a Red Eléctrica en las primeras posiciones en todas las comparaciones internacionales. De hecho, Red Eléctrica es hoy una sociedad de referencia en el mundo por su capacidad de gestión y eficiencia en la operación del Sistema Eléctrico.